
             
 
 
 
 

いつもより長い一学期～個人と集団の確実な歩みを～ 
 

校 長  宮 野 和 幸 
６月から始まった、「知・徳・体の調和がとれた児童の育成～進んで学ぶ子・思いや

りのある子・元気でがんばる子～」を学校目標に掲げた、令和２年度の新たな学校生活

ですが、新型コロナウイルスの感染拡大により休校措置となった４・５月分の未履修

の授業内容を確実に実施するため、本市では今月の３１日（金）までの期間での例年と

は違う一学期の設定となりました。本来であれば、この時期には授業参観や学級懇談

会にお越しいただき、お子さんの学校生活の見学や、学級担任と保護者間での適切な

情報交換や交流を深めて一学期のまとめを行うところですが、未だ終息には至ってい

ない新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点からの「３密の回避」のため、今学期に

おける多数での会合は極力避ける等の、子ども達の安心安全を第一に考えた対応をさ

せて頂いておりますので、ご理解とご協力を、宜しくお願いいたします。 

さて、今回のタイトルでも述べていますが、今年の一学期は例年とは違う、長い日程

となりました。今回注目してみたいのは、一学期の「一」という漢字です。 

   一 
一年生で習うこの漢字は、書くことは簡単ですが、実にたくさんの意味があります。

みかんが一個、鉛筆が一本等、数を数えるときのはじめの数である、「量」を表す一で

す。次に、かけっこで一番とか、この夏で一番暑い日等という、「順序」を表す一です。

そして、一組とか一班とかグループや集団を表す場合や、「みんなの気持ちを一つにし

て」と言ったりするような、「まとまり」を表す一があります。 

これらのように、「一」という漢字はとても簡単ですが、その意味や役割をきちんと

捉えることはなかなか難しいものです。ここで、この「一」の次にもう一つの漢字を合

わせて、一学期にぴったりの熟語を考えてみたいと思います。みなさんはどんな漢字

が思い浮かびますか。私は二年生で習う「歩」という漢字を選んでみました。 

この「歩」と「一」を組み合わせると、「一歩」という熟語になります。「最初の一

歩を踏み出す」という目標もあれば、「一日一歩前に進む」という目標もあります。 

個人の踏み出す一歩と同時に、一人一人が一歩進めば、学校全体での大きな前進と

なります。それぞれの一歩を大切に、今後も確実に前進していきましょう。 

一 歩 
これからは、さらに暑い日が多くなると思いますが、体調管理には十分に注意しな

がら、この例年とは違う一学期をぜひ有意義なものにしていきましょう。本校児童の

皆さんの、これからの確実でたくましい一歩一歩の成長に期待します。 
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４月２０日（金）、 離任式が行われ、退職・転出され  

 
 

毎週木曜日に、下忍ふれあい隊の方々に校庭の芝生の維持・管理作業をしていただ

いています。芝刈りをしたり、草取りをしたり、水をまいたり等、暑い中の大変な作

業を皆さんで協力しながら進めていただいています。きれいな芝生で下忍っ子が元気

に遊べるのも、下忍ふれあい隊の皆さんのおかげです。これからも感謝の気持ちを忘

れずに校庭を使用していきます。 

 

 

６月２４日（水）に、下忍・袋地区の長寿会の方々２０  

名をお招きし、ポーチュラカの花を植えました。正門前か  

ら昇降口近くまでの花壇やプランターに花を植えかえてい  

ただきました。花が咲くのが今から楽しみです。参加して  

いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。  

 

長寿会の方々による花植え活動を行いました 

忍小の先生からラジオでメッセージ 
 

４月２０日（金）、 離任式が行われ、退職・転出

され  

 

 

７月４日（土）から１０月１６日（金）の期間で、東トイレ（１階～３階）の

改修工事が行われます。工事期間中は、体育ハウスからプール付近までガードフ

ェンスが張られ、立ち入り禁止となります。事故なく安全に作業が進められるよ

うにしてまいりますので、ご理解のほど、よろしくお願いします。 

東トイレ改修工事が始まります 

忍小の先生からラジオでメッセー

ジ 
 

４月２０日（金）、 離任式が行わ

れ、退職・転出され  

 

 

令和２年度の「第 1 回学校評議員・学校評価懇話会」は、コロナウィルス対策の影

響で中止となりましたが、それぞれの委員の皆様には、委嘱状や第１回の資料等をお

渡しすることができました。今後も『安心・安全で開かれた学校づくり』に努めてま

いります。１年間よろしくお願いいたします。 
 学校評議員  

   島嵜 朝則 様 (学校応援団コーディネーター、下忍町内会長) 

   石川 幸一 様 (放課後子ども教室実行委員長、鎌塚第１町内会長 ) 

   岩嵜さと子 様 (民生委員主任児童委員) 

   武田 幸雄 様 (放課後子ども教室コーディネーター) 

   福田 早織 様 (下忍小学校 PTA 副会長) 

 学校評価懇話会委員  

   渡部 洋  様 (鎌塚第２町内会長)   柴山 浩次 様 (鎌塚町内会長) 

  月花 正志 様 (袋町内会長)     小泉 憲司 様 (新宿町内会長) 

下忍ふれあい隊の皆様 いつもありがとうございます 

忍小の先生からラジオでメッセージ 
 

４月２０日（金）、 離任式が行われ、退職・転出され  


